

PARTI BRETON STROLLAD BREIZH



Claudine PERRON

57 ans - Commerciale - Guidel
Candidate du Parti breton - Strollad Breizh



Gérard GUILLEMOT - 55 ans Professeur lycée Hennebont - Suppléant

Cher(es) ami(es),

Les élections législatives sont l'occasion pour notre circonscription et la Bretagne de participer au débat démocratique et de défendre vos intérêts et vos choix de vie.
Agée de 57 ans, commerciale, habitant Guidel, mère de 2 enfants je suis une militante de terrain. J'ai découvert la richesse de la culture Bretonne grâce à deux de mes professeurs au lycée Dupuy de Lôme qui m'ont enseigné les premiers rudiments de la langue.
Engagée dans la vie associative locale depuis la création d'une classe bilingue à l'école de Guidel dont je fus la première présidente, je participe aux actions culturelles bretonnes au pays de Lorient et je suis membre du Conseil Culturel de Bretagne.
Elue au conseil de développement du pays de Lorient depuis sa création je participe aux réflexions sur la vie économique, environnementale, sociale et culturelle de ce territoire.
Mon engagement au sein du Parti Breton et ma candidature aux élections législatives sont animés par la volonté de défendre les intérêts de la Bretagne et du peuple breton.
La Bretagne, comme les autres régions européennes, doit bénéficier d'une large autonomie économique, sociale et culturelle qui permettra son véritable essor au service de ses habitants.
Ensemble nous défendrons la Bretagne :
● en choisissant un parti politique réellement indépendant des partis hexagonaux,
● en instaurant une démocratie de proximité qui donne aux citoyens un vrai pouvoir de décision,
● en développant une économie forte aux services de tous qui respecte les valeurs sociales et solidaires qui caractérisent la société bretonne,
● en faisant les choix économiques et énergétiques totalement adaptés à la nature de son environnement.

Claudine Perron

Défendons la Bretagne !
Difennwombr Breizh !

- UNE POLITIQUE DE SOLIDARITE
- LA GESTION DIRECTE DE NOS IMPOTS
- LA CONSTRUCTION D'INSTITUTIONS PROPRE A LA BRETAGNE
- LA REUNIFICATION DE LA BRETAGNE
- LA PROMOTION DE LA LANGUE ET DE LA CULTURE BRETONNE
- L'ASSOCIATION DES AGRICULTEURS ET DES CONSOMMATEURS POUR LA DEFENSE DES EMPLOIS AGRICOLES ET DE L'ENVIRONNEMENT
- UN VERITABLE PROJET INDUSTRIEL BRETON
- L'ARRET DE LA SPECULATION IMMOBILIERE
- L'ORGANISATION DE SERVICES PUBLICS DE SANTE, D'ENSEIGNEMENT ET DE FORMATION EQUILIBRES
- LA PROMOTION D'UNE EUROPE FEDERALE ET SOCIALE

claudineperron.webnode.fr
facebook.com/ClaudinePerron2012



NOUS AVONS TOUS LES TALENTS EN BRETAGNE... SACHONS LES VALORISER LIES BARREGEZHIOU HON EUS E BREIZH... DEOMP D'HO LAKAAT DA DALVEZOUT

Mettre en place un véritable pouvoir breton

La réussite de la Bretagne ne pourra se faire que dans le cadre d'une véritable autonomie politique, comme en Ecosse, en Catalogne. La renaissance d'un Parlement breton légiférant dans tous les domaines en-dehors des compétences régaliennes. Un gouvernement breton au plus près de la population capable de répondre à ses aspirations.

Permettre aux entreprises bretonnes de se développer

Créer en Bretagne les conditions pour rendre encore plus compétitives nos entreprises, notamment nos PME et TPE, en leur donnant les moyens de réussir.

Rejeter le système parisien qui favorise les grands groupes nationaux et multiplie les réglementations étouffantes.

Un territoire à structurer dans l'intérêt de tous

Rééquilibrer les territoires en imaginant des services publics adaptés aux besoins réels et actuels de la population.

Réorganiser les transports en créant une liaison ferroviaire nord-sud et en développant des nouveaux réseaux TER rapides, économiques et écologiques.

Permettre aux jeunes habitants des îles et du littoral d'accéder à un logement au plus près de leur emploi, quels que soient leurs revenus, en instituant des réserves foncières dans les secteurs sensibles.

Développer un enseignement autonome

Mise en place d'établissements autonomes dans le primaire et le secondaire fonctionnant dans la concertation des personnels, parents et autorités locales représentés dans un conseil.

Un corps unique de professeurs recrutés au niveau local et régional. Des contenus modulables localement avec un tronc commun national. Des universités jugées sur leurs résultats conditionnant les financements publics.

Une vraie liberté pour notre culture

La culture spécifique à la Bretagne est un élément essentiel de son identité et un facteur favorisant le bien-être de ses habitants et le développement de son économie.

Il faut tout mettre en œuvre pour :

- que chaque élève bénéficie de l'enseignement de la langue, de l'histoire et de la culture bretonne
- construire un réseau de lieux culturels et une organisation des déplacements pour que chacun puisse avoir accès à l'expression culturelle lui convenant
- créer un service public de télévision et de radio breton
- dénoncer la hiérarchisation de la culture et permettre à tous les acteurs d'être reçus dans n'importe quel lieu
- instituer la gratuité des transports pour tous les établissements scolaires et favoriser la venue des artistes auprès des élèves.

Faciliter l'accès au logement

Face à la pression immobilière sur le littoral, l'Etat a été incapable d'assurer l'égalité de tous dans le droit au logement. Pour que ceux qui vivent dans les zones littorales puissent accéder au logement, il est nécessaire de mettre en place des conditions de résidence.

Lutter contre la surdensification du littoral en stoppant la prolifération des résidences secondaires.

Permettre l'égalité devant les soins

L'accès aux soins doit être facilité en développant des structures de proximité ou maisons médicales implantées sur tout le territoire.

Le système de santé doit être solidaire tout en responsabilisant les assurés pour permettre de maîtriser les dépenses.

L'éducation à la santé sera faite à tous les niveaux en commençant par le milieu scolaire et les familles

Lutter contre tout ce qui dégrade la santé. Les causes réelles, telles que la pollution des aliments, des sols, des habitats, de l'atmosphère

Soutenir la recherche médicale

Solidarité pour les retraites

Le système des retraites doit être refondu sur des bases égalitaires avec :

- une harmonisation des systèmes de retraite pour aller progressivement, et dans la concertation, vers un système unique avec une seule Caisse générale de retraite
- le retour à la retraite à 60 ans pour ceux qui le souhaitent, pour les plus fragiles ou de santé précaire
- la possibilité de travailler plus longtemps pour les personnes qui le souhaitent, sans limite d'âge
- un réfondre des systèmes de retraite complémentaires afin d'en assurer la pérennité, avec la généralisation d'une part de capitalisation pour responsabiliser chaque génération sur sa propre retraite
- un plafond pour les revenus les plus élevés
- un minimum vieillesse acceptable, permettant ainsi de se loger sans demander l'APL

Rendre l'espoir à l'agriculture bretonne

Le secteur agricole et les industries agroalimentaires constituent la principale activité économique en Bretagne. Il faut rendre l'espoir et la fierté aux agriculteurs, à qui nous devons tant, en leur permettant de vivre de leur travail

Il faut soutenir leur reconversion vers un nouveau modèle de production en leur assurant des prix décents pour leur production.

Une véritable politique maritime

La mer est une évidence pour les Bretons mais la France a toujours délaissé ce domaine pourtant vital. Il faut redéfinir une véritable politique maritime par :

- la création d'un corps de gardes-côtes chargés de la prévention, de la sécurité et de la surveillance des côtes bretonnes
- la mise en réseau des ports bretons sur l'axe atlantique Brest-Nantes/Saint-Nazaire
- la gestion du secteur pêche avec une représentation directe à Bruxelles par la Bretagne.

Le Parti Breton est un parti républicain qui rassemble des sensibilités du centre droit au centre gauche. Il a pour objectif la reconnaissance des droits nationaux des Bretons et veut doter la Bretagne des institutions nécessaires pour son développement économique, social, culturel, environnemental et politique, à l'image de nations européennes, comme l'Ecosse ou la Catalogne. Totallement indépendant de toute formation politique hexagonale, de droite comme de gauche, le Parti Breton se veut au service de l'ensemble des habitants de la Bretagne.

Parti Breton -BP 50403- 56104 Lorient cedex

contact gerardguillemot@partibreton.org

www.partibreton.org